

## 部長祝辞

本日、第74回一般社団法人青森県医薬品配置協会総会が開催されますことを、心からお祝い申し上げます。

関原会長をはじめ青森県医薬品配置協会の皆様方におかれましては、日頃から、医薬品を必要としている地域の方々の身近な存在として、医薬品の配置販売に携わるとともに、医薬品の適正使用の推進や、薬物乱用防止啓発活動、献血事業の推進など、本県の薬務行政全般に亘り御理解と御協力を賜っておりまことに対し、深く感謝申し上げます。

さて、医薬品配置業界においては、新配置販売業及び既存配置販売業が併存しているところですが、新配置販売業者においては、配置従事者の登録販売者としての資質の維持・向上が重要であり、既存配置販売業者においても、配置従事者は登録販売者と同等の資質を保つことが求められています。貴協会におかれましては、研修体制の更なる充実を図っていただくとともに、医薬品配置従事者の資質向上や一般用医薬品の適正販売に努め、県民の健康と福祉の向上に引き続き御尽力いただきますよう改めてお願い申し上げます。

最後に、一般社団法人青森県医薬品配置協会の今後ますますの御発展と、会員の皆様の御健勝、御活躍を祈念し、お祝いの言葉いたします。

令和6年2月28日

青森県健康福祉部長 永田 翔